

Röhr-Busch

Von Home-Office bis Chef-Etage

Donnerstag, 02.06.2016

Massivholzmöbel schaffen eine ganz besondere Atmosphäre. Sie gelten als stabil und robust und stehen für Qualität, Langlebigkeit und Echtheit. Ihre natürliche Ausstrahlung beeinflusst Räume positiv und fördert das Wohlbefinden. Mit „objekt.pur“ folgt Röhr dem Wunsch nach Naturholzmöbeln und erreicht damit eine vollkommen neue Zielgruppe bei der Büroeinrichtung. Das professionelle Bürosystem „objekt.plus“ steht für Modernität, Funktionalität und Ergonomie und ist seit Jahren erfolgreich am Markt. Für die Programmerweiterung „objekt.pur“ hat Röhr die Bestseller ausgewählt und um moderne Möbelneuheiten ergänzt. So ermöglicht der neue Auflagenschreibtisch in Kombination mit praktischen Anbauelementen lockere und wohnliche Raumlösungen und schafft zeitgleich die Verbindung von Stauraum und Arbeitsplatz.

[zum Seitenanfang](#)